

**F. H. LEPP.**

## **DIRECTORIO MUNDIAL DE ESCUELAS DE MEDICINA**

Este importante libro contiene —en recopilación minuciosa— una enumeración de todas las Facultades de Medicina que existen en el mundo. La obra está editada por la OMS (Ginebra) y publicada en inglés y francés.

Se han tenido en consideración 71 países con aproximadamente 600 Escuelas de Medicina. En trece filas se pueden encontrar la dirección y nombre exacto de la Universidad, el año de fundación, el idioma oficial de enseñanza, la duración del año lectivo, las condiciones de admisión y los gastos para mantenimiento de los estudios; asimismo, algo sobre los exámenes y las promociones.

Predominan las Facultades de Medicina, en cuanto al número, de los Estados Unidos (79). Siguen: Rusia (sin indicaciones especiales) con 61, Japón, con 46, Italia con 39, India con 34, Inglaterra con 34, China con 33, Francia con 27, Alemania con 24, Méjico con 14, Brasil con 12, Canadá y Pakistán, cada uno con 11 y 58 otros países con 10 Facultades o menos.

Venezuela está mencionada en las tres Universidades Nacionales, Mérida (1805), Caracas (1827) y Maracaibo (1946), con las indicaciones correspondientes.

Las indicaciones acerca de Universidades antiguas datan de los siglos XII y III. Entre las instituciones académicas de más tradición se encuentran mencionadas las Universidades siguientes: (entre los siglos XII y XVII) CAMBRIDGE, (siglo XII); MONTPELLIER (1220); BOLONIA y LONDRES (siglo XIII); PAPOLES

(1224); PARIS (1253); COIMBRE (1290); FLORENCIA (siglo XIV); BARCELONA (1340); PRAGA (1348); PAVIA (1361); VIENA (1365); HEIDELBERG (1390); FERRARA (1391); PADUA (1399); ROMA (1400); TURIN (1404); LIEPZIG (1409); ROSTOCK (1419); LOVAINA (1425); CAEN (1432); CATANIA (1434); GLASGOW (1451); GREIFSWALD (1456); FRIBURGO-Brisgovia (1457); BASILEA (1501); MADRID (1509); GRANADA (1531); SANTO DOMINGO (Ciudad Trujillo) (1538); JENA (1548); ZARAGOZA (1558); LEYDEN y WURTZBURGO (1575); MEXICO (1578); DUBLIN (1591); GRONINGA (1614); ESTRASBURGO (1621); SAS SAIRI (1632); UTRECHT (1636); HELSINKI (1640); KIEL (1665); LUND (1666); LA VALETTE (1674); HALLE (1694); y SANTIAGO DE COMPOSTELA (siglo XVII).

Del estudio de este libro se comprueba que por lo menos en 57 Universidades se dictan clases en español, y si además tomamos en consideración (compárese la crítica del autor al respecto de la lengua alemana en *Dtsch. Zahnärztl. Zeitschr* 1954) que entre las Universidades más antiguas se encuentra un elevado número de fundaciones españolas, podríamos discutir con razón el empleo del idioma español, —además del inglés y francés— en futuras ediciones de este libro.